

Lachen, 27. April 2020

## SP auf dem Sprung in den Gemeinde- und Regierungsrat

Die Chancen stehen gut, dass die SP am 17. Mai wieder in den Lachner Gemeinderat einzieht. Ihr Kandidat, der 55-jährige Hans Jakob Schneiter, bringt bereits wertvolle Erfahrung als Gemeinderat aus dem Kanton Glarus mit. Seit rund 10 Jahren wohnt der Wahl-Lachner in der March und ist als Bauverwalter in der Gemeinde Altendorf tätig. Auch sein Wissen in Baufragen wird im Gemeinderat sehr willkommen sein.

Auf kantonaler Ebene steht die SP mit dem 46-jährigen Michael Fuchs in den Startlöchern für einen Sitz im Regierungsrat. Der zweifache Familienvater hat während den letzten Jahren die Geschicke des Bezirks Küssnacht geleitet. Für seine ausgezeichnete Arbeit hat er auch aus bürgerlichen Kreisen sehr viel Anerkennung erhalten. Im Beruf übernimmt der schlaue Fuchs ebenfalls gerne Verantwortung. Als gelernter ETH-Geologe leitet er eine Messtechnikfirma im Umweltbereich mit 25 Angestellten.



Die beiden Kandidaten erwarten den Wahltag mit Zuversicht. Hans Jakob Schneiter meint: «Die Stimmberechtigten wissen: Vielfältig zusammengesetzte Teams fällen die besseren Entscheide als Monokulturen. Deshalb braucht es auch unsere SP-Sicht. Wir stellen sicher, dass bei Entscheiden nicht nur über die Finanzen diskutiert wird, sondern auch die sozialen und ökologischen Folgen mitberücksichtigt werden.»

Der Lachner Gemeinderatskandidat Hans Jakob Schneiter (l.) mit Regierungsratskandidat Michael Fuchs aus Küssnacht

Die SP lädt die Stimmberechtigten deshalb ein, am 17. Mai mit ihren Stimmen für Hans Jakob Schneiter und Michael Fuchs für eine breite Meinungsvielfalt in ihrem Gemeinde- und Regierungsrat zu sorgen.

## SP Lachen-Altendorf

Für allfällige Rückfragen stehen die Kandidierenden gerne zur Verfügung:

- Hans Jakob Schneiter, [hansjschneiter@bluewin.ch](mailto:hansjschneiter@bluewin.ch), 077 454 63 44
- Michael Fuchs, [m.fuchs@monitron.ch](mailto:m.fuchs@monitron.ch), 078 600 39 18